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登米市教育委員会１２月定例会議 会議録 

会議の名称 令和６年第１２回登米市教育委員会１２月定例会議 

開催日時 

 

 

令和６年１２月２５日（水） 

午後１時３０分 開会 

午後２時２０分 閉会 

開催場所 登米市役所 中田庁舎１階 １０１会議室 

教育長氏名 教育長 小野寺 文晃 

出席委員氏

名 

 

 

 

委員 髙橋 正則 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

委員 佐竹 美香  

委員 須藤 勝子 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育部次長兼教育総務課長 阿部 信広 

教育部次長兼学校教育管理監 鹿野 征美 

学校教育課長 猪股 勝徳 

活き生き学校支援室長 林 宏也 

学校再編推進室長 安部 保男 

生涯学習課長 守屋 乃扶子 

文化財文化振興課長 菊地 武 

教育支援センター所長 箱石 雄悟 

書記 教育総務課 課長補佐 千葉 敬子 

議題 報告第 20号 教育長の一般事務報告について 

報告第 21号 
専決処分の報告について（令和６年度登米市一般会計 

補正予算（第６号）に対する意見聴取について） 

議案第 38号 
登米市就学すべき学校の指定に関する規則及び登米市教育委員

会の組織等に関する規則の一部を改正する規則について 

議案第 39号 学校林分収金の取扱いについて 

会議結果 報告第 20号 報告 

報告第 21号 報告 

議案第 38号 決定 

議案第 39号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

大久保委員 

 

小野寺教育長 

 

髙橋委員 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 ただ今から、令和６年第 12回登米市教育委員会 12月定例会議を開

会します。開会時間は、午後１時 30分とします。 

  

前回の会議録の承認については、事前配布により、内容を確認して

いただいていることとし、説明を省略させていただきたいと思います。 

会議録の内容についてご異議ありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、５番 須藤委員、１番 髙橋委員にお

願いします。 

 

日程第１、報告第 20号「教育長の一般事務報告について」を上程し

ます。 

「教育長の一般事務報告について」私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、令和６年 11月 26日から 12 月 24日まで

の会議・行事等への出席状況やその概要などについて、資料に基づき

報告） 

 

一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

 12月１日に人権講演会があったが、教育部から出席したか。 

 

教育委員会主催のカッパハーフマラソンがあり、出席できなかった。 

 

学校警察連絡協議会があったが、小中学生の非行行為はどのような

状況か。 

 

登米署管内では、生徒指導が機能し減少傾向。問題行動は低年齢化

しており心配である。 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第 20号「教育長の一般事務報告に

ついて」は、以上といたします。 

 

日程第２、報告第 21号「専決処分の報告について（令和６年度登米

市一般会計補正予算（第６号）に対する意見聴取について）」を上程し

ます。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

猪股学校教育

課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

 

安部学校再編

推進室長 

 

小野寺教育長 

 

 

大久保委員 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第 21号「専決処分の報告について

（令和６年度登米市一般会計補正予算（第６号）に対する意見聴取に

ついて）」は、以上といたします。 

 

日程第３、議案第38号「登米市就学すべき学校の指定に関する規則

及び登米市教育委員会の組織等に関する規則の一部を改正する規則

について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 38号「登米市就学すべき学校の

指定に関する規則及び登米市教育委員会の組織等に関する規則の一部

を改正する規則について」は、原案のとおり決定することにご異議あ

りませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 38号「登米市就学すべき学校の

指定に関する規則及び登米市教育委員会の組織等に関する規則の一部

を改正する規則について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

本日の議案に１件追加したい案件がございます。 

日程に追加し、進めさせていただきます。 

日程第４、議案第39号「学校林分収金について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

学校林の枝打ちや間伐などの管理は、どこで行っていたか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安部学校再編

推進室長 

 

 

 

大久保委員 

 

安部学校再編

推進室長 

 

須藤委員 

 

 

安部学校再編

推進室長 

 

 

 

髙橋委員 

 

安部学校再編

推進室長 

 

須藤委員 

 

 

安部学校再編

推進室長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

小野寺教育長 

 

 

髙橋委員 

 

米川小学校では、みどりの少年団が米川生産森林組合の協力を頂き

ながら学校林を管理してきた。 

米谷小学校では、東和町林森組合や市がボランティアで管理してき

た。 

 

森林組合のボランティア活動で管理して来たと理解して良いか。 

 

そのとおり。 

 

 

登米小では、下草刈りや間伐等をとよま森林組合と契約し管理して

いる。 

 

学校林の維持管理は経費がかかる。米川小では、生産森林組合員の

子供が在籍していることから、長年ボランティアで管理していたよう

だ。 

統合する東和小学校で、学校林の活動を引き継ぐかは未定。 

 

分収金に税金はかからないのか。 

 

学校から税務署に確認したところ、今回はかからないとの回答を得

ている。 

 

各学校や教育委員会での取り扱いがあるかと思うが、統合で必要な

ものに使えると良いと思う。 

 

分収金の使途については、米川小は学校林管理委員会、米谷小は学

校運営協議会において検討頂くようになる。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 39号「学校林分収金について」

は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 39号「学校林分収金について」

は、原案のとおり決定することとします。 

 

次に課長等報告に入ります 

（１）「令和７年度登米市教育基本方針（素案）等について」説明を 

お願いします。 

 

（報告内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

令和７年度教育基本方針やアクションプランに、第２期教育振興基

本計画の最終年であることが分かるように表記があるとよい。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の

他 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

大久保委員 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

 

 

 

大久保委員 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

計画最終年度が分るようにする。 

 

アクションプランに掲げている各種事業は、実現可能か。 

 

本日、今年度の事業進捗シートを配付している。このシートに記載

の事業は主要事業であり、ほぼアクションプランに掲げている事業で

あり、進捗状況が把握できるもの。 

事業進捗シートを四半期毎に教育長・部長等と担当課で確認しなが

ら事業に取り組んでおり、今後も進捗状況をお示ししたい。 

 

事業の進捗を管理されており、来年度も実施可能であると感じた。 

 

令和７年度事業費は、当初予算に計上している。現在、予算編成段

階であり、新年度予算成立後、事業実施していく。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

以上で議案が全て終了しました。 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、令和７年１月 24日（金）午後１時 30分からの開催でお願

いしたいと思います。会場については、101会議室でお願いします。 

 

 令和７年 1月 24日（金）に行うことにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の定例会議の日程は令和７年１月

24日（金）に行うことで決定します。 

 

午後２時 20分、閉会を宣言します。 

大変ご苦労様でした。 

 

 

その他 

以下の６件について、資料に基づいて事務局等から説明し、内容を

確認していただきました。 

（１）11月生徒指導状況について 

（２）令和６年度第２回「安心して過ごせる学校を目指して」アン

ケートの結果について 

（３）「（仮称）米山小学校の校章デザインの投票結果について」 

（４）「（仮称）米山小学校の校歌の歌詞に入れたい単語・フレーズ

の募集結果について」 

（５）「令和７年登米市二十歳の集いの開催について」 

（６）令和６年度登米市文化財防火デー防災訓練の開催について 

（７）第 17回総合教育会議について 

（８）令和６年登米市議会定例会12月定例議会一般質問について 

 

散会時間、午後３時25分 
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上記記録は正確であることを認め、ここに署名する。 

 

                令和  年  月   日 

会議録署名委員 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

その他の概要 

（１）11月生徒指導状況について（林活き生き学校支援室長 説明） 

（２）令和６年度第２回「安心して過ごせる学校を目指して」アンケートの結果について 

（林活き生き学校支援室長 説明） 

（３）「（仮称）米山小学校の校章デザインの投票結果について」（安部学校再編推進室長 説明） 

（４）「（仮称）米山小学校の校歌の歌詞に入れたい単語・フレーズの募集結果について」 

（安部学校再編推進室長 説明） 

（５）「令和７年登米市二十歳の集いの開催について」（守屋生涯学習課長 説明） 

（６）令和６年度登米市文化財防火デー防災訓練の開催について（菊地文化財文化振興課長 説明） 

（７）第 17回総合教育会議について（阿部次長兼教育総務課長 説明） 

（８）令和６年登米市議会定例会12月定例議会一般質問について（阿部次長兼教育総務課長 説明） 

 


